

**PLAZOS PARA RECIBIR OFERTAS:**

## Por décima vez, MOP posterga licitación para doble vía en Chiloé

"Pareciera que están haciendo esperar (...) que este proyecto pase a un nuevo gobierno", afirmó el diputado por Chiloé Fernando Bórquez (RN), tras la confirmación de una nueva ampliación de plazo de recepción de ofertas técnicas y económicas para el proyecto de una carretera de doble vía entre Chacao y Chonchi, en Chiloé.

Es la décima ampliación de plazo para una iniciativa altamente demandada en la zona por la alta accidentabilidad en ese tramo de la Ruta 5 Sur, el único en esa vía sin ese estándar.

En un comunicado, la Dirección General de Concesiones del Ministerio de Obras Públicas fijó las nuevas fechas para el 4 de junio y el 2 de julio, lo que atribuyó a solicitudes de empresas.